

Amigos,

Como ya saben, Backpage.com ha estado en medio de un caso legal penal durante años. Nuestro equipo legal y colegas defensores saben que muchas personas fueron explotadas y anunciadas en ese sitio web.

En medio de todo, puede haber noticias positivas para usted o alguien que usted conozca, ya que se ha creado un fondo para víctimas para brindarles una compensación económica.

Si usted conoce o sospecha que alguien cuya imagen o información personal se publicó en Backpage.com entre aproximadamente el 1 de enero de 2004 y el 6 de abril de 2018 para vender actos sexuales, servicios de acompañantes, masajes, citas, etc., podría tener derecho a una compensación económica.

Asimismo, CityXGuide fue la continuación de la página web Backpage. Las víctimas que fueron publicadas en cualquier momento entre el 8 de abril de 2018 y el 19 de junio de 2020 también podrían tener derecho a una compensación económica. Quienes sufrieron pérdidas monetarias o de salud mental podrían ser elegibles para una compensación a través del proceso de remisión. Es urgente y muy importante que las personas afectadas actúen ahora, ya que todos los formularios de petición deben presentarse para su consideración antes del 2 de febrero de 2026.

Me enorgullece trabajar con el equipo legal de Chris V. Parente, Gina A. DeBoni, Maura D. White y Michael D. Cerasa para ayudar a todas las víctimas de este caso. Como saben, he abogado por las víctimas y sobrevivientes durante 30 años en las fuerzas del orden, y estoy encantado de ser parte de este esfuerzo y proceso.

Chris es abogado y exfiscal federal - personalmente, he trabajado con múltiples casos con - especializado en casos de trata de personas. Ha trabajado directamente con numerosos sobrevivientes de la trata de personas y los ha ayudado a recibir una indemnización por los daños sufridos como parte de su proceso. Actualmente es socio de su bufete de abogados, [Cheronis & Parente LLC](#).

Gina es socia directora y socia principal de [Romanucci & Blandin](#), también una firme defensora de los derechos de las mujeres, niños y niñas. Su bufete cuenta con una sólida trayectoria representando a sobrevivientes de abuso sexual y trata, a la vez que promueve cambios legislativos para que las víctimas y los sobrevivientes puedan tener un fundamento jurídico. Gina ha dedicado incontables horas a abogar por cambios federales, estuvo presente en la Casa Blanca con su cliente, quien estuvo junto al presidente en la Oficina Oval para presenciar la monumental firma de la [Ley para Permitir a los Estados y a](#)

[las Víctimas Luchar contra el Tráfico Sexual en Línea](#). Además, la experiencia del bufete incluye trabajar con [víctimas de los Boy Scouts of America](#) y [abusos del clero](#).

Nuestro dedicado equipo de profesionales cuenta con una experiencia inigualable ayudando a víctimas de abuso sexual y tráfico humano. Pueden ayudar a cualquier víctima a través de este proceso el cual es confidencial para determinar si puede presentar una reclamación económica.

Estamos listos para escucharle y brindarle una consulta y asesoría 100 % confidencial y sin juicios sobre si su experiencia a las víctimas y sobrevivientes que puedan calificar para una compensación económica.

Puede contactar con nuestro equipo llamando al [312-458-1000](tel:312-458-1000), enviando un correo electrónico a intakes@rblaw.net o [completando un formulario gratuito de evaluación confidencial de su caso aquí](#).